

Bericht:

Die Neugestaltung des Außenbereichs wurde in der letzten Sitzung des Ausschusses für Sport, Kultur und Tourismus am 07.12.2011 zurückgestellt (s. SV-Nr. 11//0054). Eine abschließende Beratung sollte nunmehr angesichts der Haushaltsberatungen 2012 stattfinden.

Die Verwaltung schlägt eine schrittweise Umgestaltung vor, die für 2012 mit der Sanierung der Hochbeete, mit der Neuanpflanzung des gefälltten Baumes vor dem Haus sowie mit der Umgestaltung des Brunnens zum Hochbeet beginnen sollte. Die Kosten belaufen sich auf 28.000 Euro netto und wären in den Haushalt 2012 aufzunehmen.